



EL GRUPO CLH CELEBRA EL AÑO INTERNACIONAL DE LA BIODIVERSIDAD CON UNA PLANTACIÓN DE ARBOLES EN ALCALÁ DE HENARES

- **En la iniciativa participaron cerca de 50 voluntarios que reforestaron una zona cedida por el ayuntamiento en el Parque de los Cerros**

El Grupo CLH, en colaboración con “Plantemos para el planeta “, campaña del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente, organizó el pasado 13 de noviembre una plantación de árboles en el Parque de los Cerros, en Alcalá de Henares (Madrid), en la que participaron voluntarios de la compañía, acompañados por familiares y amigos.

Mediante esta acción medioambiental, se ha reforestado una amplia zona de este espacio natural con 300 ejemplares de un año de edad de diferentes especies autóctonas, como pinos y encinas.

La compañía ha querido celebrar el Año Internacional de la Biodiversidad con esta iniciativa, que se enmarca dentro del plan de acción social “Movemos nuestra energía más solidaria”, mediante el que fomenta el voluntariado entre sus trabajadores y presta su colaboración a proyectos relacionados con la integración social, el medio ambiente, la educación o la cultura.

Además de esta acción, la empresa también está desarrollando una campaña para plantar 1.000 árboles en 2010 y que está permitiendo aumentar el arbolado en las instalaciones de la compañía.

La plantación se ha desarrollado gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, que ha puesto a disposición de esta iniciativa una zona del Parque de Los Cerros, un enclave natural con una importante diversidad de hábitats, que se pueden descubrir en el Aula de la Naturaleza o realizando alguna de las rutas señalizadas en el parque.

Conscientes de que cada árbol nuevo es un gesto concreto y eficaz contra el cambio climático, el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) ha plantado 10.000 millones de ejemplares en todo el mundo. Desde su puesta en marcha, y gracias a la labor de “Plantemos para el planeta”, en España se han plantado cerca de 50 millones de árboles gracias a la colaboración de entidades públicas, empresas y voluntarios individuales.

Madrid, 16 de noviembre de 2010